
（まつおぼろ） 

令和４年度  第４回学校運営協議会 
☆授業参観 
３月２日（木）に第４回学校運営協議会を行いました。 

３年生は公立一般入試直前ということで参観せずに、１，２年生の

授業参観を行っていただきました。現在はコロナ感染の状況が落ち着

いていますので、教室に入って参観していただきました。 

参観していただいた協議委員の皆様からは、大変落ち着いて学習に

取り組めていることや廊下や教室の掲示物がとても丁寧に作られて

いることを褒めていただきました。 

 

R４年度学校評価について 
 学校評価委員長の中井様より今年度の学校評価について要点をご

説明いただきました。その後、資料を見ていただきながら学校の自己

評価について、ご意見をいただきました。 

 

 ☆コロナの影響として、プラス面とマイナス面を教えていただきたい。 

  〇プラス面 

   ・ICT 環境が整備されたこと。 

   ・大人が思っているよりも子どもたちは与えられた環境で学校生活を楽しんでいた。 

   ・休校時に課題を与えたことで、課題に真面目に取り組む姿勢が身についた。 

   ・学校行事を見直すきっかけとしたい。     など 

  ●マイナス面 

   ・部活動での大会等がなくなったこと。 

   ・欠席者が増加傾向となったこと。 

   ・全校で集まることが難しかった。       など 

 

 ☆引きこもりの若者の支援を行っているが、高等学校で引きこもってしまうケースが増えている。中学校

での不登校生徒への対応を丁寧に行ってもらいたい。 

  

☆唐崎学区は校園が近くに集まっている。このような地理的な優位さを生かして、保幼小中連携にさらに

取り組んでほしい。 

   ・次年度以降、保育実習や小学校での中庭コンサートは復活できるよう検討したい。 

  

 

 

 

 

唐崎中学校 
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唐崎のシンボルである唐崎の松 

を詠んだ芭蕉の句「辛崎の松は花 

より朧にて」より、タイトルをつけました。 

 

※ 以下の資料を本校ホームページの「通信・たより等」の「学校評価」に掲載しています。 

ぜひ、ご覧ください。 

①令和４年度の生徒アンケート結果（3年間の経年変化） 

②令和４年度の保護者アンケート結果（3年間の経年変化） 

  ③令和４年度学校評価結果 

④令和４年度自己評価および評価委員のコメント 

 



～Ｒ4年度地域の方々に 

お世話になった取組～ 

・赤い羽根共同募金 

・唐崎夏祭りでの吹奏楽部発表 

・愛のパトロールとクリーン作戦 

・キャリア教育社会人講話 

・寺子屋学習会 ・防犯標語看板 

・「唐咲桜通り」看板作成 

 

～委員の方より～ 

・中学校の取組だけで働き方改革を推進

するのは難しい。 

・国や県や市が後押しする必要がある。 

・地域の生徒からは「部活動をもっとや

りたい。」という声を聞くが、部活動が長

時間労働の大きな原因になっているので

難しい問題だ。 

・部活動の地域移行はその競技の専門家

でないと指導は難しい。 

・先生方の心身の健康のために、超過勤

務の削減に取り組んでほしい。 

☆教職員の働き方改革について（熟議） 
 ～文部科学省初等中等教育局財務課長・初等中等教育企画課長通知より～ 

 「学校・教師が担う業務に係る 3分類」 

基本的には学校以外が担うべき業務 学校の業務だが、必ずしも教師が 

担う必要のない業務 

教師の業務だが、負担軽減が可能な業務 

①登下校に関する対応 

➁放課後から夜間における見回り、

児童生徒が補導されたときの対応 

③学校徴収金の徴収・管理 

④地域ボランティアとの連絡調整 

⑤調査・統計等への回答等 

⑥児童生徒の休み時間における対応 

⑦校内清掃 

⑧部活動 

⑨給食の対応 

⑩授業準備 

⑪学習評価や成績処理 

⑫学校行事の準備・運営 

⑬進路指導 

⑭支援が必要な児童生徒・家庭への対応 

～唐崎中学校 働き方改革の取組～ 

（１）タイムカードの導入 R2 年度 

    出勤簿の横にタイムカードを使いやすく設置。 

（２）学校徴収金の取り扱いについて、事務職員が一括して管理 

（３）ICT を活用した校務の効率化 

   ・学校評価のデジタル化 

   ・PTA総会の紙面決議およびデジタル化 

   ・PTA役員選挙のデジタル化 

   ・学級閉鎖時の健康観察および課題配布等のデジタル化 

   ・学級閉鎖等の連絡のメール配信 

   ※令和 5年度より、大津市全体で欠席連絡および学校 

からの日常的な通信のデジタル化を予定 

    

☆学校夢づくりプロジェクト  

「唐咲桜通り」看板除幕式について 
学校夢づくりプロジェクトとして取り組んできた学校前の通り「唐咲桜通り」

の看板がついに完成しました。これまで、地域の方々にデザインや看板設置な

ど、たくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。 

3 月 11 日（土）10:00 より、地域の方々をお招きして看板の除幕式を行い

ます。学校運営協議委員の皆様にも生徒会執行部の観光プロジェクトチームよ

り、除幕式のご案内をお渡ししました。ぜひ、たくさんの方のご参加をお待ちしています。 

これからも、「唐咲桜通り」を中心に様々な企画を唐崎中学校生徒会として考えていきます。「唐咲桜通り」を

メインストリートして、「唐崎」の街が皆さんにさらに愛される街になる

よう、ご協力お願いします。 

 

1 年間ありがとうございました。 
今年度も「地域と共に歩む唐崎中学校」を目指し、様々な取り組みを行うこ

とができました。コロナ禍で学校行事や地域行事が減少している中、実施する

ことができた活動は生徒たちにとって、達成感や自己有用感を得る貴重な場

になったと思います。来年度はコロナ対策も少し緩和されると思われます。地

域の皆様のご協力を得ながら、さらに地域と共に活動する場を広げたいと思

います。1 年間ありがとうございました。 


